



FAM y Morena son el pasado ante lo nuevo representado por MC: Álvarez Máynez

“Llevan cinco años negando que hay un país distinto al de ellos”, aseveró

ANDREA BECERRIL, ALMA MUÑOZ Y ENRIQUE MÉNDEZ

Desde la tribuna del Congreso de la Unión, el coordinador de Movimiento Ciudadano (MC) en la Cámara de Diputados, Jorge Álvarez Máynez, refrendó ayer que esta organización política es la opción real para el país y no acepta que partidos que representan “lo viejo” le pidan que “se sacrifique por el bien de sus intereses”.

Al fijar la postura de MC en la sesión de apertura del Congreso y sin referirse por su nombre a los integrantes del Frente Amplio por México, expresó que “han probado sus campañas en 30 estados y perdieron 23. Si fueran sus empresas las que estuvieran perdiendo, ya hubieran corrido a todos los directivos, pero como es México el que pierde, siguen alentando y patrocinando a los mismos personajes y los mismos partidos”.

Al fin y al cabo, aseguró, “mientras lo suyo siga intacto, siguen pensando que todo lo demás puede seguir igual, pero hasta a ellos les toca estrellarse con la realidad”.

Les reprochó que hayan retrasado 12 años la llegada de Andrés Manuel López Obrador a la Presidencia: eso costó tener hoy un Congreso sin equilibrios y que el movimiento de esperanza se haya transformado en un régimen de venganza.

El coordinador de MC también la emprendió contra Morena, cuya visión de país, sostuvo, no comparten, porque “tenemos un México en el que unos cuantos siguen ganando a costa de que millones pierdan. Tan sólo en 2021 y 2022, la utilidad neta de las seis empresas más grandes que cotizan en la Bolsa Mexicana de Valores alcanzó un máximo histórico de 600 mil millones de pesos”.

Por eso, agregó, “sus dueños compran con entusiasmo boletos para las rifas y cenan gustosos tamales de chipilín en Palacio Nacional. Aunque saliendo de esa cena financian campañas para ‘salvar a México’ del comunismo y son los principales opositores a que mejoremos los derechos laborales de los trabajadores”.

Unos y otros, recalcó, “son quienes llevan cinco años negando que hay un país distinto al de ellos, que hay que escoger entre conformarnos con lo que hoy tenemos o el regreso del pasado”.

Ambas visiones, a su juicio, representan el pasado, y lo nuevo es MC.